

Ressort: Reisen

## Bahn klagt über Kosten durch Fußballfan-Gewalt

Berlin, 25.03.2015, 07:22 Uhr

**GDN** - Die Deutsche Bahn (DB) muss jährlich 1,5 Millionen Euro zur Beseitigung von Schäden aufwenden, die durch Fußballfans verursacht wurden. Wie "Bild" berichtet, fordert der Konzern mehr Unterstützung von Vereinen und Fanclubs: "Wir können nicht Fußballspiele subventionieren, indem wir Fans dorthin transportieren und hinterher auf den Kosten sitzen bleiben", sagte Bahn-Sicherheitschef Gerd Neubeck der Zeitung.

Dazu zähle auch die Bereitstellung von Sonderzügen, damit Fans ihre Mannschaften zu Auswärtsspielen begleiten können. Ob man diese Praxis auch künftig beibehalten will, ist fraglich. Neubeck: "Wir können natürlich nur Züge vorhalten, wenn wir wissen, dass sie benutzt werden und die Nutzer dafür auch bezahlen." Rund 60 solcher Züge werden pro Jahr gebucht. Insgesamt werden rund drei Millionen Fußballfans von der DB transportiert.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-51945/bahn-klagt-ueber-kosten-durch-fussballfan-gewalt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)